

COMMUNIQUE DU POID D'AULNAY – LE BLANC MESNIL

Pour toute correspondance : Michel Lefebvre 06 75 68 32 15 Sylvie GUY : 06 63 19 08 74

Participez à la prochaine réunion POID Aulnay – Le Blanc Mesnil

**Vendredi 21 avril à 18h30 Salle Dumont
(Dans le parc Dumont, Face à la gare RER d'Aulnay,
entrée Bd GALLIENI)**

Suite à la décision du Conseil Constitutionnel, Macron vient donc de promulguer dans la nuit du 16 avril sa loi obligeant l'immense majorité des travailleurs à travailler 2 ans de plus. Comme se concluait l'éditorial de la TRIBUNE des TRAVAILLEURS, hebdomadaire du POID :

« Selon la Constitution, « les décisions du Conseil constitutionnel ne sont susceptibles d'aucun recours ». Faudrait-il alors respecter cette décision et la promulgation de la loi par Macron qu'elle entraîne ?

Certainement pas !

Les travailleurs ne peuvent compter que sur leurs propres forces.

Les dirigeants des organisations, qui espéraient une décision favorable du conseil constitutionnel présidé par l'ancien premier ministre socialiste Fabius et composé d'anciens ministres de Macron, puis qui ont fait croire à l'espoir du RIP, ont seulement démontré que cette voie n'est pas celle de la victoire. 12 jours de grèves saute - mouton dans l'unité ont été massivement suivies par les travailleurs rejoints par les jeunes. Pour retrouver une mobilisation semblable, il faut remonter à 1968. L'unité sur l'exigence du retrait a été maintenue. Mais pourquoi les dirigeants de la CGT et de FO n'ont-ils jamais envisagé d'appeler à la Grève Générale jusqu'au retrait ? Alors que de nombreuses structures syndicales s'organisaient pour cela ?

Le feu de cette mobilisation des travailleurs et jeunes couve sous la cendre. Une étincelle peut tout faire repartir !

Le Bonaparte Macron n'est plus soutenu que par 20% de l'opinion. Les députés de sa « majorité » n'osent plus retourner dans leurs circonscriptions. Macron ne se déplace plus qu'avec un hyper service de sécurité ...; et malgré toutes les précautions prises, Macron vient d'être hué par les manifestants lors de son voyage en Alsace ce 18 avril puis dans l'Hérault ce jeudi 20 avril.

Et pourtant il annonce qu'il continue ses contre réformes. Parmi celles-ci :

Photo prise devant le lycée Jean Zay le 18 avril



Macron veut rendre obligatoire le SNU ou Service National Universel obligatoire : 700 000 jeunes de 15 à 17 ans, pendant 15 jours pris sur le temps scolaire, apprendraient les valeurs militaires, à défiler et saluer le drapeau, filles et garçons, avec obligation d'un travail quasi gratuit dans les associations. Et le réfractaire qui refuserait le SNU sera interdit de Parcoursup !

Le POID mène le combat pour constituer partout des comités contre le SNU obligatoire.

Plus de 60 signatures ont été recueillies sur le lycée Jean Zay

A Jean Zay un tel comité est en voie de constitution.

En particulier, 413 milliards pour la Défense, l'engagement pris auprès du FMI de réduire les dépenses de l'Etat annoncent de nouvelles coupes dans les services publics dont l'école et la santé.

Quelles perspectives doit avancer un parti ouvrier réellement indépendant ?

Pour le POID il faut se battre pour chasser Macron, en finir avec les institutions antidémocratiques de la V^e République, convoquer une Assemblée constituante souveraine dont les élus (élus et révocables) pourront désigner un gouvernement « **sans Macron, sans loi de programmation militaire et sans patrons** ». Et dont la première mesure sera l'abrogation de la loi sur les retraites et le retour aux 60 ans et aux 37, 5 annuités.



Le journal municipal de mars 2022

Vite ! Construire un parti ouvrier réellement indépendant pour aider à chasser Macron ,et une organisation de jeunesse révolutionnaire qui aide à rejeter le SNU obligatoire !

Non à l'armée dans les écoles, non aux classes défense ! »

« Le capitalisme porte en lui la guerre comme la nuée porte l'orage » (Jean Jaurès)

Le Ministère de l'Education Nationale a mis en place une expérimentation de « classes Défense ».

Au lycée Voillaume d'Aulnay, avec le soutien de la Municipalité (voir ci-joint Oxygène de mars 2022), une classe Défense – Marine existe depuis la rentrée de septembre 2023
L'avenir que préparent Macron et les marchands de canon :

- l'embrigadement de la jeunesse,
- Avec 413 milliards du budget de la défense pour les 6 prochaines années, on est entré dans une « économie de guerre » comme l'a déclaré Macron.

Le POID organise **un meeting européen contre la guerre dimanche 4 juin à 14 h, Espace Charenton (12^e)** pour :

- Cessez le feu immédiat et retrait des troupes de Poutine,
- Retrait des troupes de l'OTAN et dissolution de l'OTAN, bras armé de l'impérialisme américain en Europe.

Et contre l'intrusion de l'armée dans les lycées par les classes « Défense » comme au lycée Voillaume ! les jeunes n'auraient comme perspective d'avenir que l'armée et demain peut-être la guerre. Ils ont manifesté dernièrement en scandant « **Ni chair à canon ni chair à patron !** »

Adhérez au POID !

Abonnez - vous à la Tribune des Travailleurs !